

令和5年度 神原こども園 教育に関するアンケート

	評価項目	達成されている	おおよそ達成されている	もう少し努力を要する	努力を要する	合計
1	お子さんは、こども園へ行くことを喜び、楽しみにしていますか	51%	42%	6%	0%	100%
2	保育教諭は、子ども一人ひとりをよく理解し、援助しようと努めていると思いますか	45%	55%	0%	0%	100%
3	本園は、教育目標を達成するために、全職員が協力して教育活動に取り組んでいると思いますか	41%	59%	0%	0%	100%
4	本園は、保育目標や指導のねらい等をわかりやすく伝えていきますか	44%	53%	4%	0%	100%
5	本園の園だよりや行事に関するお手紙等の事務連絡の内容は、わかりやすく、適切だと思いますか	51%	36%	13%	0%	100%
6	本園は、クラス便りの発行、玄関前の活動写真掲示等を行っていますが、保護者の皆様に宴の様子が伝わっていますか	50%	49%	1%	0%	100%
7	本園は生活リズムの確立に努めていると思いますか (家庭への発信)	44%	55%	1%	0%	100%
8	本園は、基本的な生活習慣が身に付くような指導、援助をしていると思いますか	54%	42%	3%	1%	100%
9	本園は、健康や体力作りに向けた教育を行っていると思いますか	59%	36%	4%	1%	100%
10	本園は、遊びを通してルールを学んだり、協力したり、折り合いを付けていく経験を積める保育や教師	54%	44%	0%	3%	100%
11	本園は、子ども達が自ら意欲を持って活動できる環境整備や環境美化に努めていると思いますか	55%	38%	5%	1%	100%
12	本園は、食育に関する興味、関心を引くような環境や援助の工夫がなされていると思いますか	62%	37%	0%	1%	100%
13	本園は、安全に対する意識を育てていると思いますか	50%	44%	4%	3%	100%
14	本園は、小学校との連携や交流に努めていると思いますか	62%	33%	4%	1%	100%
15	本園の保育教諭は、保護者の要望や疑問等に対して気軽に話せますか	50%	38%	9%	3%	100%
16	保育参観や保育参加、個人面談を通して、子どもの成長がわかり、子育てに役立っていますか	55%	40%	3%	3%	100%
17	本園の保護者会活動は参加しやすいですか	46%	49%	3%	3%	100%
18	本園は、保護者や地域と連携した教育活動を行っていますか	59%	37%	3%	1%	100%

19	あなたは、保育参観や参加、園行事などに積極的に参加していますか	40%	53%	6%	1%	100%
20	あなたは、家庭でお子さんに関わる時間を多く持つように努力していますか	38%	46%	12%	4%	100%
21	あなたは、お子さんを8時30分～9時までに寝かせるように努めていますか	27%	46%	21%	6%	100%
22	あなたは、お子さんに朝食をしっかりとらせていますか	69%	24%	4%	3%	100%
23	あなたは、お子さんに忘れ物がないか確かめていますか	35%	45%	19%	1%	100%

保護者自由記入欄

仕事を抜けたり、午後から休んだりしなければならないのは正直悩みます。子が病気の時休んでるので、いっぱい嬉しいです。

こども園で先生やお友達と関わる中でまた一回り成長しました。感謝です。

裏門や近隣道路の路駐について、先生方は注意喚起したりしっかりと対応されていますが、それでも知らん顔して停めている保護者を数名見ます。誰の親かもわかりませんが、揉めたくはないので直接伝えることは控えます。ただ、ドッジボール大会の日、裏門の電柱にリバーサイドの住民からのクレームが貼られたりして、近隣の方も限界なのかなと思っています。無いとは思いますが、危害を加えようとする方が出てくる前にもっと強気の対応を取ってもいいのではないかなと思います。きちんと守っている家庭の子が巻き込まれても困るので。何回注意喚起されても停めてる親は同じ方々なので、特定して直接言ってほしいなと思います。

行事の際に体育着やピンクのTシャツが必要など、前もって必要な持ち物をルクミーに記載していただくと助かります。先生や子どもから伝えられていなく、持っていけなかったことがあるので…。

いつもたくさんの子供たちを保育、教育してくださり感謝しています。子供からも園での出来事など聞きながら楽しく登園させていただいています。保育参観なども開催してくださり嬉しく思っています。

ルクミーの機能にある連絡帳(園・施設から)やカレンダーをもっと活用して欲しいです。

連絡帳はこちらからの書き込みだけで回答がないので、聞きたい事や伝えたい事がちゃんと伝わっているのかわかりません。カレンダーもこちらで書き込みできなければ何のためにあるのかわかりません。

園児の抜け出しなどの安全面が不安です。また先生の人数に余裕が無いように思います。

以前、こどもが自宅や地域のスーパーで女性の陰部を示す言葉を言っていたのでビックリして誰から教えてもらったのか聞くと保育園の先生とっておりました。それが本当なのか、実際はお友達が言ったことを真似して言ってるのかわかりませんが、その時の状況を割としっかり伝えてくれたので先生が教えてくれたのかなと思っております。ですが知らない人(特に男性)に聞こえてしまうとどういう気持ちを抱くかわからないのと、保健で使われるような適切な言葉でも無かったため、家庭内で訂正して今では言っていないと思います。園内で性教育をしてるのか、してるとしたらどこまでしようとしているのか気になります。今の時代早くからの性教育は大事だと思いますが、言葉だけ教えてそれが一人歩きしてしまえば逆に危ないので(他人がいる前でもふざけて言うなど)、気をつけて頂ければなと思います。